

Actualización relativa a la convocatoria de la Comisión Europea para la designación de los Laboratorios Europeos de Referencia de Salud Pública

La Comisión Europea ha decidido extender el plazo para presentar solicitudes a las convocatorias de Laboratorios Europeos de Referencia en Salud Pública hasta el 5 de enero a las 17:00. La información sobre la convocatoria se encuentra disponible en: https://health.ec.europa.eu/health-security-and-infectious-diseases/surveillance-and-early-warning/eu-reference-laboratories-public-health-calls-application en

Los solicitantes que ya hayan enviado sus solicitudes podrán editarlas y actualizarlas hasta la fecha límite ampliada si así lo desean. Para editar su contribución enviada, los solicitantes deben usar el mismo enlace que usaron para editar el borrador de la solicitud. Si tienen algún problema con esto, envíen un correo electrónico explicando el problema a EURL-PH@ecdc.europa.eu. Los borradores de solicitudes que aún no se han presentado en EUSurvey permanecen abiertos para su edición y envío por parte de los solicitantes.

Con motivo de esta prórroga, el Ministerio de Sanidad reabrirá también el plazo para solicitudes de respaldo a las candidaturas de laboratorios españoles hasta el martes 19 de diciembre a las 17:00.

Las instrucciones para solicitar el respaldo del Ministerio se encuentran disponibles en: https://www.sanidad.gob.es/areas/alertasEmergenciasSanitarias/docs/Instrucciones_para_solicitar_el_aval_del Ministerio_.pdf